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第３５６回 通常例会 
 

 

【日時】2024年 1月 11 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 14名 名誉会員 5名   出席者 11名 ビジター 0 名 ゲスト 2名 

【出席率】78.6%      

【ニコニコ BOX】\13,000― 

 

 

≪プログラム≫ 

  
                   司  会：杉崎吉則会員 

◇ 開会点鐘                                   梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「国歌」「奉仕の理想」                        

◇ 会長挨拶                                    梅澤武男会長 
        皆さん本年もよろしくお願いします。1 月 1 日から衝撃的な地震が起きて衝撃を受けております。何も出来 

        ない我々が何かやらなければいけないという気持ちに駆られています。 

◇ 表彰：大日方真会員 ポールハリスフェローレベル４ 

◇ 黙祷 乾杯  

◇ 出席報告 

◇ にこにこ BOX                                 立堀佳男会員                                 

梅澤武男：新年あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願い致します。初孫が第一希望の 

     高校に合格しました。次孫がジュニアオリンピックの標準記録を突破しました。 

愛知とし子：2024 年もどうぞ宜しくお願いします。ロータリー活動もクレッシェンドで頑張ります。中嶋 

     あおいさんのプロジェクト成功おめでとうございます。 

熊谷行裕：元旦の能登地震の被害は想像以上で心が痛みます。前兆データは出ていたのに、11 月に中部で大 

     地震と何度か言っておきながら 12 月に撤回して大失敗でした。くやしい～！でも来週の卓話で 

     経過をお話します。 

立堀佳男：さっき東京都の入札で落札しました。ラッキー 

山本直道：皆様明けましておめでとうございます。今年もロータリー活動を楽しみましょう！ 

板橋一成：今日は年の始めの新年例会。心も新たに例会を楽しみたいです。 

大日方真：今年は新年早々に北陸地方の大地震、JAL 機事故と大騒ぎになりました。これからの 1 年良い年 

    になる事を願っています。 

       飯坂晃：本年もよろしくお願いします。 

◇ ビジター・ゲスト紹介 
       劉漢玉さん(米山記念奨学生)：皆様色々有難うございました。今日の授業のテーマで 

        仕事に関することで自分のやりがいに対して働くという事を考えました。 

 
 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ ビジター・ゲスト紹介                      ソプラノ歌手 中嶋あおい様 
      

     11 月に卓話させて頂き、多大なるご支援頂き有難うございました。コンサートが無事に終了 

     致しましたことをご報告させて頂きます。コンサートには 200 名上の方が参加して下さり、 

     この様な機会が今まで恵まれなかったので本当に楽しかった等のお声を頂きました。今後も継 

     続してやっていきたいと思っております。今後ともどうぞよろしくお願いします。 

      

 

◇ 新年の一言 
     梅澤武男会長：今年の正月は 9 連休でゴルフに行き、ゆっくり出来ました。もう少し今年はうまくなりたいと思い 

      ます。 

     愛知とし子副会長：年末年始タイに行き、エマニエルオーケストラも訪問したのですが、高熱が出てしまい寝たき 

      りの旅行となってしまいました。何とか帰ってこれました。 

     鹿島孝夫会員：暮れに梅澤さんからステージで三線を弾いてくれと言われ、経てくそ過ぎて恥をかきました。今年 

      はもっと練習して披露できるようにしたいと思います。 

     熊谷行裕会員：旅先で地震予知で繋がっていた方からラインが来たのですが 10 年前に亡くなった方でした。今回 

      の事で、もっと地震予知に力を入れろと言われているような気がしました。 

     立堀佳男会員：年末年始は飲んでいて少々胃がおかしかったのですが、毎日朝 3 時半から犬の散歩で健康を維持し 

      ています。最近夕方も私の担当になり、今年は歩く距離をちょっと増やして行きたいと思っています。 

         山本直道会員：仕事をちゃんとするには健康も大切ですが、ジョギング意外に最近万歩計のアプリを入れて、ちゃ 

      んと歩くようにしています。ハーフマラソンにも参加予定です。健康第一で頑張りたいと思います。 

     板橋一成会員：正月京都に帰っていまして、茶道に目覚めました。高校の同級生に陶工がおり、茶碗を買ったりし 

      て楽しんでおりました。 

     大日方真会員：元旦にいつもなら善光寺に行って帰ってくるのですが、地震の余波で帰ってくるのに苦労しました。 

      今年は始めにあんな大変な事が有ったので、これからは良い事が待っていると思いたいです。 

     浦平典子会員：お正月はどこに行くでもなく過ごしたのですが、家族集まって食事をしたのですが、色々な事件を 

      見て思ったのは、やりたいことはすぐにやるという事です。先延ばしにしてはいけないと思いました。 

     飯坂晃会員：地震の後ずっとテレビでニュースを見ていたら、自分の呼吸が少しおかしくなったことに気付きまし 

      た。今後ロータリアンとして何が出来るかをしっかり考えて行動したいと思います。 

     杉崎吉則会員：今一生懸命英語を勉強しています。というのもロータリーに入って会う方々と自分の言葉でコミュ 

      ニケーションを取りたいと思い、若い方達から刺激を受けながら頑張っています。 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 講評                                    梅澤武男会長 
      今年も皆さん、健康第一で楽しく活動していきましょう！1 年よろしくお願いします。 

◇ 開会点鐘                                  梅澤武男会長 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ２月２６，２７日  地区大会 

 

◇ ９月２１日  ガバナー公式訪 

 

 
浦平典子会長 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ １月１８日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １月２５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月 １日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月 ８日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月１５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月２２日    休会 

◇１２月２９日    休会 

◇ ５月 ４日    休会 

◇ ５月１１日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月２２日   クリスマス例会 

◇１２月２９日    休会 

 

 
鹿島孝夫会員 

 
 板橋一成会員  

 飯坂晃会員 
 

熊谷行裕会員 
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